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REQUERIMENTO Nº 082/2016.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

seus bons préstimos, no sentido de sua Excelência solicitar à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa de Leis, se existe algum projeto para 

melhorar a acessibilidade dos pacientes à UBS do Centro, localizada na Rua 

Alfredo Bueno? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

As pessoas que possuem dificuldades de locomoção, seja com 

cadeira de rodas ou que utilizam algum aparelho de apoio para andar e são atendidos 

na UBS do Centro, reclamam da rampa de acesso da Unidade. 

Dizem que o seu grau de inclinação é bastante elevado para elas e 

pedem que seja refeita, para que fique mais suave, ou então, seja colocado algum 

outro dispositivo para facilitar, que cheguem até a UBS. 

Secretaria da Câmara Municipal, 3 de agosto de 2016 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de agosto de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


